

## ABSTRAK

### **Riski Anuar: Pengaruh Perputaran Aset Tetap, Modal Kerja Bersih Dan Rasio Utang Terhadap Nilai Perusahaan Pada Perusahaan Sektor Konstruksi Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2014-2023**

Bisnis berperan penting dalam mendorong kemajuan ekonomi sebuah negara dengan melibatkan aktivitas ekonomi yang signifikan. Dengan semakin pesatnya pertumbuhan populasi muslim di seluruh dunia saat ini, peluang ekonomi syariah untuk terus berkembang dalam pasar global menjadi semakin besar. Dengan menjadi negara terbesar berpenduduk muslim di dunia, Indonesia mengalami peningkatan kebutuhan masyarakat akan perusahaan syariah seiring berjalannya waktu. Karena hal tersebut, peran pasar modal syariah sangat penting dalam meningkatkan pangsa pasar perusahaan yang berbasis syariah di Indonesia.

Adapun kerangka teori yang mendasari penelitian ini ialah *Theory of the Firm* tujuan utama suatu perusahaan adalah untuk memaksimalkan nilai perusahaan yang diukur dari harga sahamnya. Banyak sekali faktor-faktor yang dapat mempengaruhi nilai perusahaan. Dalam penelitian ini penulis menggunakan Perputaran Aset Tetap, Modal Kerja Bersih, dan Rasio Utang sebagai rasio yang diduga dapat mempengaruhi Nilai Perusahaan. Penelitian ini dilakukan pada perusahaan sektor konstruksi yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI). Adanya *inconsistency* dari setiap hasil penelitian yang telah dilakukan terhadap rasio yang mempengaruhi Nilai Perusahaan.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan menganalisis pengaruh Perputaran Aset Tetap, Modal Kerja Bersih, dan Ratio Utang terhadap Nilai Perusahaan sektor konstruksi yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2014-2023. Dengan menggunakan purposive sampling didapatkan sampel sebanyak 3 perusahaan dari populasi yang berjumlah masing-masing 10 tahun atau data yang di gunakan dalam penelitian ini sebanyak 30 data dari 3 perusahaan.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kuantitatif karena data penelitian berupa angka-angka rasio yang dihasilkan dari laporan keuangan. Sumber data diambil dari website resmi setiap perusahaan yang menjadi sampel penelitian. Teknik analisis data menggunakan analisis deskriptif, uji asumsi klasik, analisis regresi data panel dengan menggunakan alat bantu *software Eviews 12*.

Berdasarkan hasil penelitian ini bahwa secara parsial Perputaran Aset Tetap berpengaruh negatif terhadap Nilai Perusahaan dengan nilai koefisien -0,203, sedangkan Modal Kerja Bersih berpengaruh positif terhadap Nilai Perusahaan dengan nilai koefisien 0,006. Kemudian Rasio Utang berpengaruh negatif terhadap Nilai Perusahaan dengan nilai koefisien -0,004. Sementara Hasil pengujian secara simultan Perputaran Aset Tetap, Modal Kerja Bersih, dan Rasio Utang berpengaruh terhadap nilai perusahaan sebesar 39,3%.

## ABSTRACT

### **Riski Anuar: The Influence of Fixed Asset Turnover, Net Working Capital and Debt to Equity Ratio on Price to Book Value in Construction Sector Companies Listed on the Indeks Saham Syariah (ISSI) for the Period 2014-2023**

Business plays an important role in driving a country's economic progress by involving significant economic activity. With the increasingly rapid growth of the Muslim population throughout the world today, the opportunities for sharia economics to continue to develop in the global market are becoming increasingly greater. By becoming the largest Muslim-populated country in the world, Indonesia has experienced an increase in the public's need for sharia companies as time goes by. Because of this, the role of the Sharia capital market is very important in increasing the market share of Sharia-based companies in Indonesia.

The theoretical framework underlying this research is the Theory of the Firm, the main objective of a company is to maximize the value of the company as measured by its share price. There are many factors that can influence company value. In this research the author uses Fixed Asset Turnover, Net Working Capital, and Debt to Equity Ratio as ratios that are thought to influence Price to Book Value. This research was conducted on construction sector companies listed on the Indonesian Sharia Stock Index (ISSI). There are inconsistencies in every research result that has been carried out on ratios that affect company value.

This research aims to examine and analyze the influence of Fixed Asset Turnover, Net Working Capital and Debt to Equity Ratio on the value of construction sector companies listed on the Indonesian Sharia Stock Index (ISSI) for the period 2014-2023. By using purposive sampling, a sample of 3 companies was obtained from a population of 10 years each or the data used in this research was 30 data from 3 companies.

The research method used is a quantitative method because the research data is in the form of ratio figures generated from financial reports. Data sources are taken from the official website of each company that is a research sample. Data analysis techniques use descriptive analysis, classical assumption tests, panel data regression analysis using Eviews 12 software tools.

Based on the results of this research, partial Fixed Asset Turnover has a negative effect on Price to Book Value with a coefficient value of -0.203, while Net Working Capital has a positive effect on Price to Book Value with a coefficient value of 0.006. Then the Debt to Equity Ratio has a negative effect on Price to Book Value with a coefficient value of -0.004. Meanwhile, the results of simultaneous testing of Fixed Asset Turnover, Net Working Capital, and Debt to Equity Ratio have an effect on Price to Book Value by 39.3%.

## الملخص

رزقي أنوار: تأثير دوران الأصول الثابتة ورأس المال الصافي ونسبة الدين على قيمة الشركة في شركات قطاع الإنشاءات المسجلة في مؤشر الأسهم الشرعية الإندونيسية في الفترة ٢٠١٤-٢٠٢٣

إن الأعمال التجارية تلعب دورًا مهمًا في دفع التقدم الإقتصادي للدولة من خلال إشراك النشاط الإقتصادي الهام. ومع النمو السريع للسكان المسلمين في جميع أنحاء العالم اليوم، فإن فرصة الإقتصاد الإسلامي في إستمرار النمو في الأسواق العالمية أكبر. وباعتبارها أكبر دولة إسلامية في العالم، تشهد إندونيسيا حاجة متزايدة للشركات الشرعية مع مرور الوقت. ولهذا السبب، فإن دور سوق رأس المال الإسلامي مهم للغاية في زيادة الحصة السوقية للشركات القائمة على الشريعة الإسلامية في إندونيسيا.

وإن السياق النظري الذي يستند إليه هذا البحث هو نظرية الشركة التي تنص على أن الهدف الرئيسي للشركة هو زيادة قيمة الشركة مقيسةً بسعر سهمها. هناك العديد من العوامل التي يمكن أن تؤثر على قيمة الشركة. وفي هذا البحث، استخدم الباحثون دوران الأصول الثابتة ورأس المال الصافي العامل ونسبة الدين كنسب يُعتقد أنها تؤثر على قيمة الشركة. وجرى هذا البحث على شركات قطاع الإنشاءات المسجلة في مؤشر الأسهم الشرعية الإندونيسية. هناك تعارض من كل نتائج البحث التي تم عملها على النسب التي تؤثر على قيمة الشركة

ويهدف هذا البحث إلى إختبار وتحليل تأثير دوران الأصول الثابتة ورأس المال الصافي العامل ونسبة الدين على قيمة شركات قطاع الإنشاءات المسجلة في مؤشر الأسهم الشرعية الإندونيسية في الفترة ٢٠١٤ - ٢٠٢٣. وباستخدام أخذ العينات الانتقائية، تم الحصول على عينة من ثلاث شركات من مجموعة من عشر شركات أو البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي ثلاثون بيانات من ثلاث شركات..

وإن طريقة البحث المستخدمة هي الطريقة الكمية لأن بيانات البحث تكون على شكل أرقام نسب مستمدة من البيانات المالية. تم أخذ مصدر البيانات من الموقع الإلكتروني الرسمي لكل شركة تمثل عينة البحث. ويستخدم أسلوب تحليل البيانات التحليل الوصفي، وإختبار الفرضيات الكلاسيكية، وتحليل انحسار البيانات باستخدام أدوات برنامج *Eviews* ١٢.

وبناءً على نتائج هذا البحث، فإن دوران الأصول الثابتة جزئيًا له تأثير سلبي على قيمة الشركة بقيمة معامل -٠,٢٠٣، بينما كان لرأس المال الصافي العامل تأثير إيجابي على قيمة الشركة بقيمة معامل ٠,٠٠٦، ثم يكون لنسبة الدين تأثير سلبي على قيمة الشركة بقيمة معامل -٠,٠٠٤، بينما تؤثر نتائج الاختبار على قيمة الشركة بنسبة ٣٩,٣٪، في حين أن نتائج الاختبار تؤثر على قيمة الشركة بنسبة ٣٩,٣٪.